

Regierungsratsbeschluss

vom 25. Februar 2025

Nr. 2025/252

Vernehmlassung zu den Anpassungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (2005)

Schreiben an das Bundesamt für Gesundheit BAG, 3003 Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 13. November 2024 hat die Vorsteherin des Eidgenössischen Departements des Innern (EDI), Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider, die Kantone zur Vernehmlassung zu den Anpassungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV, 2005) eingeladen, welche am 1. Juni 2024 von der Weltgesundheitsversammlung (WHA) im Konsens verabschiedet wurden.

2. Beschluss

Auf Antrag des Departements des Innern wird die Stellungnahme an das Bundesamt für Gesundheit zu den Anpassungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV 2005) beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Gesundheit BAG vom 25. Februar 2025

Verteiler

Departement des Innern
Gesundheitsamt; KEU
Eidgenössische Parlamentarier (8)